

Koramil 04/Binangun Berikan Pembekalan Kepada Pengurus OSIS SMP N 1 Binangun

Totong Setiyadi - JATENG.PUBLIKMERDEKA.COM

Dec 30, 2021 - 19:25



Cilacap - Anggota Koramil 04/Binangun Sertu Dwi Haryono dan Kopda Ibnu Wahyu A, berikan pembekalan kepada pengurus OSIS dalam kegiatan Latihan Dasar Kepemimpinan Siswa (LDKS) OSIS SMP Negeri 1 Binangun, Kecamatan Binangun, Kabupaten Cilacap, Kamis (30/12/2021).

Kegiatan ini diikuti oleh 30 siswa-siswi dan dilaksanakan di lapangan Sekolah SMP Negeri 1 Binangun. Beberapa materi yang diberikan meliputi sifat-sifat

Dasar Kepemimpinan, pelatihan PBB dan Wawasan Kebangsaan. Adapun tujuannya adalah agar pengurus OSIS SMP Negeri 1 Binangun diharapkan mempunyai sikap dan mental yang tangguh, disiplin yang tinggi serta tertanam jiwa nasionalisme dan cinta tanah air.



Babinsa Sertu Dwi Haryono menjelaskan, LDKS ini adalah kegiatan yang wajib diikuti oleh siswa siswi pengurus OSIS baik pengurus lama maupun yang baru agar nantinya mempunyai jiwa disiplin, loyalitas yang tinggi, jiwa kepemimpinan dan dapat menjadi contoh bagi siswa siswi lainnya di SMP Negeri 1 Binangun.

"Kegiatan ini bertujuan untuk menanamkan jiwa kedisiplinan dan jiwa kepemimpinan para pengurus OSIS sehingga diharapkan mampu memimpin organisasi serta bisa menjadi contoh yang baik bagi seluruh siswa-siswi SMP Negeri 1 Binangun. Selain itu menumbuhkan kecintaan terhadap bangsa dan negara serta nilai kebersamaan atau jiwa korsa yang diharapkan bisa menumbuhkan nilai moral yang kian tergerus," Jelasnya.

Mendapat pemberian materi dari Anggota TNI Koramil 04/Binangun, Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Binangun Agus Supriyanto, S.Pd, M.Pd memberikan apresiasi dan rasa terima kasihnya kepada TNI yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan pelatihan kepada para peserta didiknya.

"Latihan Dasar Kepemimpinan ini menjadi Program Tahunan dari SMP Negeri 1 Binangun. Melalui kegiatan pembekalan LDK ini diharapkan mampu meningkatkan kedisiplinan, jiwa patriotisme serta cinta tanah air siswa siswi pengurus OSIS sehingga diharapkan bisa menjadi contoh dan memimpin rekan rekannya dalam sekolah," tutur Kepala Sekolah.



Semoga materi-materi yang telah disampaikan mampu menumbuhkan sikap tanggung jawab dan disiplin, menanamkan sikap mandiri, tanggung jawab dan rasa memiliki yang kuat serta memberikan landasan dan filter sehingga para siswa-siswi tidak mudah ikut-ikutan pada aliran atau paham yang radikal dan tidak jelas," Harap Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Binangun.